

## ロータリー親睦活動月間

2024年6月5日 第1896回 例 会 CBC 自動車学校

司 会 会場委員会委員長 市 原 信 二

点 鐘

会長 魚住 尚三

唱 和 ソングリーダー 住川 誠一

君が代 奉仕の理想

# 会長挨拶

会長 魚住 尚三



皆さん、こんにちは

「第 12 回定例理事会」お疲れさまでした。 次年度の事業計画・予算も検討され、い よいよ発進準備が整ったような気が致し

ます。

さて、本年度最後の月となりました。6 月は「親睦活動月間」となります。ロータリーはさまざまな文化・職種・思考の会員が 集まる場所です。そこで、この「親睦」という概念を土台とし、ロータリー親睦活動によって、会員は生涯に渡る友情を築くだけでなく、自らの関心を保ち、活動への意欲を一層高めながらロータリーに積極的に関わっていく事ができると言えます。

そもそも、この親睦活動の歴史は、「エスペラント語」に関心を持ったロータリアンが集まり、1928 年に非公式に始まったそうです。1947 年にボート好きのロータリアンのグループが自分たちの船にロータリーの旗を掲げ国際ヨット親睦グループと名乗ったそうです。

そして現在、このグループが最も長く継続しているそうです 各クラブに戻りますと、同好会で野球・ゴルフ・囲碁・麻雀・ コーラスなど多彩な会があり、地区レベル、全国レベルで交 流を持たれていると聞きます。



# 世界に希望を生み出そう

1897回 本日のお知らせ(6月12日) 新旧理事会 17:30~ IDM 親睦夜間例会 18:30~ 担当/親睦活動委員会 会場 名鉄グランドホテル

1898 回次回のお知らせ(6月19日) 卓話 チャーターメンバーに聞く 40年の歩み 会場 名鉄グランドホテル 担当/会長・幹事

しかし、恵まれない人々を助けるという要素が入らないために「奉仕」という言葉を使うのは抵抗を感じる方がお見えかもしれませんが、交友の絆を強めるための労力は立派な奉仕だと思います。

ロータリーの集会で、いつも「手に手にをつないで」を歌って終わるのも最後に仲良く友情を大切にしよう。との思いなのだと考えます。

「親睦活動月間」について改めて調べ、考える良い機会だったと思いました。

以上、ご挨拶といたします。ありがとうございました。

# 第12回 理事会報告 幹事 田島 雄

## ≪協議事項≫

- 1. 春の家族会決算 の件 別紙参照 承認
- 2. 創立 40 周年記念記念式典・祝宴個人負担金の件 別紙参照 承認
- 3.12月20日親睦夜間例会(お疲れ様会)決算の件 別紙参照 承認
- 4.10月25日2クラブ合同親睦夜間例会決算の件

#### 別紙参照

- 5.2024-25 年度北名古屋市社会を明るくする運動 協賛品の件 昨年度 50,000 円 承認
- 6. 会員 鬼頭光広君退会の件

### 承認

- ≪連絡事項≫
- 1. 次回例会案内

日時 6月12日(水) 新旧理事会 17:30~ 例会 18:30~

場所 名鉄グランドホテル

- 2. 2024-25 年度地区補助金額決定 1069\$
- 3. ロータリー手帳が届きました。 1 冊 660 円(事務局迄)

## 出席報告

委員長 今村 康宏

### 第1896回

会員数 28 名 出席数 19 名 出席率 73.1% 前々回 第 1894 回 修正出席率 80.8% メーキャップ:0 名

# ニコボックス 委員長 松尾 晋吉

魚住会長「第12回定例理事会」お疲れさまでした。

田島幹事 2023-24 年度の最終理事会お疲れ様でした。

本年度も残り1ヶ月となりましたが、よろしくお願い致します。 今村君 急に暑くなりました。炎天下の草取り、大変危険です。 ご注意下さい。

大野君 堀尾君、世界大会出席、お疲れ様でした。

片山君 価格変動性に気をつけましょう。

鈴木君 先日のゴミゼロ運動、親睦ゴルフ大会、大変お疲れ さまでした。

**住川君 暑くなりました。皆様くれぐれもお大事に。** 

檜吉君 田島君、先日はありがとう。

松浦君 理事会、皆様おつかれ様でした。

六浦君 業務多忙、嬉しい限りです。一人で作業しているため、 どうやったら上手くこなせるか悩み中です。

安田君 妻の誕生日のお祝いをうけて。

ゴルフ部会 親睦ゴルフ退会でのニアピン該当者無しのため、 ニコボックスへ寄付させて頂きます。 ≪第 1896 回ニコボックス≫

寄付会員数12名本日の合計額44,000円本日までの累計額1,383,000円

## 委員会報告

●創立 40 周年記念誌委員会 六浦委員長

先日、記念誌の配布をいたしましたが、カバー事務所関連や西 尾張分区の各クラブ、市長はじめ市の関係者、また名芸大関係 者へも郵送を行いました。この発送をもって記念誌委員会の全 ての業務が完了いたしました。皆様のご協力に感謝申し上げま す。尚、郵送先につきましては、記念誌委員会内で精査し、会長 含め承認を得て対応しております。

# その他

●ロータリー国際大会シンガポール大会出席のご報告 堀尾君

2024年5月24日(金)~5月28日(火)にシンガポールで 開催された国際大会に、当クラブから出席されました堀尾君から、大会のご報告がありました。地区のガバナーナイトや親善朝 食会、また本会議の様子などを写真にてご説明いただきました。



















尾張中央ロータリークラブインスタグラム

### ●ロータリーの友のご報告

公共イメージ向上委員会六浦委員長

周年事業の対応のため、お時間が取れなかったロータリーの 友のご紹介について、本日、時間を頂戴し、年度のまとめを兼 ねて 2023 年7月号から本日配布の 2024 年6月号までご説 明をいたしました。



















